
Sachverhalt:

Zwischen den Jahren 2010 und 2013 haben die Körperbehindertenförderung Neckar-Alb und die Stadt Balingen Kindergruppen in einem gemeinsam erstellten provisorischen Raumpavillon betrieben. Die Errichtung und Kostenabwicklung wurden von der KBF durchgeführt. In einer entsprechenden Nutzungsvereinbarung ist ein von der Stadt Balingen zu übernehmender Anteil von 62,25 % von allen anfallenden Kosten festgelegt. Nachdem die Zusammenarbeit nach der Fertigstellung eines KBF – Kindergartenneubaus im Jahr 2013 geendet hat, liegt seit Mitte des Jahres 2016 die Endabrechnung der KBF vor.

Für die Abrechnung der noch ausstehenden Kosten für den Rückbau des Provisoriums wurden im Haushalt 2016 keine Mittel eingestellt. Die außerplanmäßig notwendig werdenden Mittel werden im Vermögenshaushalt über voraussichtlich geringeren Mittelabfluss bei der Brandschutzsanierung der Realschule 2.2211.9400.000 gedeckt.

Frieder Theurer